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支部役員会・学部同窓会理事会開催 
―学部同窓会総会の開催決まる 

 

１ はじめに 

猛暑が続き、台風が日本の周りをうろうろして

まいりました。会員の皆様にはお元気でお過ごし

のことと拝察いたします。さて、過日令和 初の

役員会の案内状を出した所、35 人の年度理事の方

からは返事がありませんでした。3 月の顧問会の

折役員の出席の少なさを指摘され、今年度から欠

席される方は委任状を提出して頂く事になりまし

たが 12 人の方々から提出され、出席者は 14 人と

いう状況でした。結果 26 人での決議となりました。

年度理事さんたちの状況を事務局が詳しく把握し

ていない事も有りますが,出席者の増加と、欠席者

からの委任状の提出を期待せざるを得ません。 

２ 令和元年度支部役員会報告 

 5月18日(土)13時30分から文系総合研究棟306

教室で第 1 回の役員会が開かれました。会議は事

業報告・会計報告、事業計画・予算案提案、協議・

承認と進み、総会の持ち方・講師の選出、事務局

だより第 8 号記載の会費納入状況分析と諸費用の

値上がり等に伴うこれからの運営や役員の選出方

法に関すること等が話し合われました。提案され

たご意見は主に次の５点でした。①協賛金の募集 

②会費の値上げ(内規改正)  ③会費未納者への広

報配信の一時停止（個人の振込状況の把握と督促

の必要性) ④振込手数料の本人負担 ⑤年度理事

以外の理事の任命(含 会則改正)などでした。課題

もあることから次回役員会まで保留となりました。 

3 学部同窓会理事会報告 

 6 月 8 日(土)13 時から令和元年度の理事会が文 

系総合研究棟 306 教室で新同窓会会長八鍬友広研

究科長出席のもと、副会長、理事、監事、事務局

長合わせて 12 名の参加で開かれました。         

   
 会議は、30 年度事業報告(主に現役学生に対する

諸援助事業と会員親睦事業の実績・web ページで

の広報活動等)・会計決算報告・監査報告、令和元

年度事業計画・予算案が提案され、協議後承認さ

れました。また、教育学部創立 70 周年を期して、

10 月 26 日に学部同窓会総会の開催と記念講演・

懇親会の開催が提案され決定しました。総会では

時代に合った規約改正が提案される予定です。後

日、会員の皆様には広報にて案内があります。多

くの皆様の参加をお願いします。 

４ 諸費用値上げ対策へご協力を 

 値上げへの対処は運営基金からの補充も 5∼6 年 

しか持たない事から、先述の会費振込手数料の一 

律 70 円値上げ，振替受払通知票郵送の有料化への 

対策は急務で、次の役員会で決定し、速やかにお 

知らせします。役員の在り方については議論を熟 

す必要があると考えます。ご理解とご協力宜しく 

お願いいたします。     (文責 渡邉宣隆) 
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